
ヨット部として過ごした約 2 年間とても充実した日々でした。指導者

として毎週のように来てくださった豊原さんや廣島さんそして林さん、

また海に出るたびにハーバーまで来てくださった先生方、船や備品の

購入などのために援助してくださった OBの方々など、たくさんの方々

に活動を支えていただきとても恵まれた環境でヨットに打ち込むこと

ができました。毎週土日と平日の練習ができる環境と、420の新艇とい

う他校に負けない船を用意していただき、より成長することができま

した。皆様のおかげで今回の県大会では、自分なりに良い成績が残せ

たと思っております。また、たった一度ではありましたがトップで回

航するという貴重な体験をすることができました。残念ながら、その

レースでは 2位でしたがとても嬉しかったです。九州大会では 14位と

良い成績が取れずインターハイには行けませんでしたが、他校との差

や違いを感じることができました。これからは九州大会で感じたこと

や、いままで培ってきた技術、経験をできる限り後輩たちに伝えてい

きたいと思っています。また、福高ヨット部がさらに強くなるために

微力ながら応援していきたいと思います。最後になりましたが、今ま

で楽しくヨットに熱中できたのは皆様のおかげだと感謝しております。

応援ありがとうございました。これからは若手 OBとしてよろしくお願

いします。 
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